

Katholische Militärseelsorge Österreich

Referat für Öffentlichkeitsarbeit und Medien

Statement des Militärbischofs, Dr. Werner Freistetter, bezüglich seiner Ernennung als Apostolischer Administrator für die Diözese Gurk durch den Heiligen Vater, Papst Franziskus.

Apostolischer Administrator wird seiner Aufgabe mit Sensibilität und Sorgfalt nachgehen.

Wien, 28. Juni 2019. Der Apostolische Nuntius, Erzbischof Pedro Lopez Quintana, hat mich darüber informiert, dass mich der Heilige Vater, Papst Franziskus, zum Apostolischen Administrator für die Diözese Gurk ernannt hat. Ich werde, gemäß der kirchlichen Vorgaben, mit 28. Juni 2019 mit den laufenden Amtsgeschäften der Diözese Gurk interimistisch betraut sein und diese, bis zur Ernennung eines Bischofs für die Diözese Gurk durch den Heiligen Stuhl, ausüben. Meiner Tätigkeit als Militärbischof für die Republik Österreich werde ich in diesem Zeitraum weiterhin nachkommen.

Da für mich selbst die Nachricht über meine Ernennung überraschend gekommen ist, muss ich mir zunächst ein eigenes Bild von der Situation in der Diözese Gurk machen. Meine ersten Handlungen werden demnach darin bestehen, Gespräche zu führen und die Menschen in der Diözese Gurk kennenzulernen. Ich werde Anfang der kommenden Woche nach Kärnten reisen, um mir einen ersten Eindruck zu verschaffen. Mit dem Diözesanadministrator konnte ich bereits ein persönliches Gespräch führen.

Ein Apostolischer Administrator hat die Aufgabe die Amtsgeschäfte fortzuführen und zu verwalten, bis ein neuer Bischof durch den Heiligen Stuhl ernannt wird. Ich danke dem Heiligen Vater für das in mich gesetzte Vertrauen und werde dieser Aufgabe, die große Sensibilität erfordert, mit aller gebotenen Sorgfalt nachkommen.

Ihr + Dr. Werner Freistetter

Militärbischof für Österreich